

# Schützenfest in Sünninghausen vom 5. bis 7. Juli



Mit ihrer Throngesellschaft präsentieren sich Harald I. und Anita I. dem Schützenvolk im Golddorf.

Vom 5. bis 7. Juli ist es wieder soweit. In Sünninghausen wird traditionell Schützenfest gefeiert. Die wohl spannendste Frage, die im Golddorf kursiert, ist die der Nachfolge von Kaiser Harald I. Stroh und seiner Kaiserin Anita I. Stroh.

In diesem Jahr beginnt das Schützenfest bereits am Samstagnachmittag um 14.30 Uhr mit dem Schießen um den „König der Könige“ und dem Kaffeetrinken der Majestäten im Festzelt. Dieser Programmpunkt steht nur alle fünf Jahre auf dem Programm. Das Antreten der Schützen erfolgt um 17 Uhr auf dem Dorfplatz zum Festgottesdienst in der St. Vituskirche. Um 18 Uhr treffen sich die Schützen erneut auf dem Dorfplatz zum Antreten, um die Fahne und Standarte zu holen. Die Flaggenhissung mit Zapfenstreich auf dem Schulhof samt der Aussprache von Beförderungen ist für 18.30 Uhr auf dem Schulhof terminiert. Um 19 Uhr beginnt das Vogelschießen der Jungschützen. Der Tanzball findet ab 20 Uhr unter der musikalischen Begleitung der Partyband „Popcorn“. Den Festball bereichern werden die Auftritte der Tanzgruppen „Sk Allstars“ sowie der Damengarde des Schützenvereins Vellern.

Sonntag findet um 12.45 Uhr das Antreten der Ehren- und Damengarde sowie Jungschützen auf dem Schulhof statt. Die Schützen und Kinderschützen findet sich um 13.30 Uhr vor Bonke zum Festumzug ein. Es folgt der Empfang der Majestäten mit der Gefallenenehrung am Ehrenmal. Bei gutem Wetter wird die Königsparade um 14.30 Uhr hinter der Grundschule abgenommen. Nach der Begrüßung der Gäste stehen die Kinderbelustigung mit den Auftritten der Tanzgruppen „Bunnys“ und „Sparkle Motion“ statt. Gegen 18 Uhr dürfte klar sein, wer den Schützenverein Sünninghausen 1909 e.V. im kommenden Jahr als König oder Kaiser präsentieren wird. Um 20 Uhr wird dieser auf dem Schulhof proklamiert. Anschließend folgt der große Festball mit der Partyband Popcorn statt.

Früh morgens folgt am Montag der Weckruf. Um 8.30 Uhr treten die Schützen an Hokenbeckers Kapelle zum Kirchgang an. Nach der gemeinsamen Schützenmesse folgt das Frühstück im Festzelt. Der traditionelle Fröhschoppen mit den Gästen beginnt um 11 Uhr. In dessen Anschluss findet ein gemütliches Beisammensein auf dem Schulhof bis in den Abend statt.



Das Kaiserpaar Harald I. und Anita I. Stroh feiert am Wochenende zum Abschluss ihrer Regentschaft das Schützenfest in Sünninghausen.